

## Créer de la convivialité en s'occupant des jeunes du quartier



**SAMEDI, DANS LE SECTEUR DES RUES STENDHAL, VIGNY, PISAN, ET MUSSET. Les jeunes et moins jeunes ont partagé une après-midi conviviale.**

Samedi, le comité de quartier SVPM (Stendhal, Vigny, Pisan, Musset) a organisé un concours de pétanque pour les habitants du secteur.

Seize joueurs se sont affrontés en doublette, au cours du challenge Enjalbert. Le premier prix a été offert par un restaurant et chaque bouliste a été récompensé pour sa présence.

« Nous souhaitons développer le lien social entre les locataires du bailleur Pierres et Lumières », souligne Michel Fiquet, le président. Jean-Pierre Sueur, sénateur du Loiret et conseiller municipal, a rendu visite aux Sourciens présents : « Je soutiens de tout mon cœur ce style d'organisation, qui crée de la convivialité. »